



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Los premios Goya cercan los delitos de violencia sexual: «Sin denuncia de la víctima, la Justicia no puede actuar»

La 38 edición de los Premios Goya celebrada en Valladolid la pasada noche del sábado, con la presencia del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y varios ministros, sirvió para corroborar el rechazo del mundo del cine a la violencia sexual contra las mujeres, visible estos días tras un reportaje de *El País* en el que varias mujeres acusaban al cineasta Carlos Vermut de presuntas agresiones sexuales.

En dicho reportaje tres mujeres contaban algunas relaciones mantenidas con Vermut, donde llegaban a hablar de posible violencia sexual. Curiosamente el propio Vermut en declaraciones a este medio rehusaba esos términos e indicaba que ese tipo de relaciones sexuales habían sido consentidas.

Sin embargo, el revuelo generado por ese reportaje y posteriores declaraciones de otras mujeres que en redes sociales han manifestado haber sufrido otros episodios ha hecho que Ernesto Artasun, ministro de Cultura, anunciara la creación de una oficina de prevención y apoyo a las víctimas de violencia machis

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |